



Neue Regenten der Siedlergemeinschaft: das Kaiserpaar Karl-Heinz und Ilse Bung.

Foto: hhe

Karl-Heinz Bung ist Kaiser

Schützenfest der Gievenbecker Siedlergemeinschaft

-hhe- **MÜNSTER-GIEVENBECK.** Kaiserwetter bescherte der Gievenbecker Siedlergemeinschaft einen rundum gelungenen Abschluss ihres zweiten Schützenfesttages. Doch ist das Fest ist diesmal keineswegs Routine, denn gleichzeitig begeht der Verein seinen 80. Geburtstag.

Dem vom Schützenverein begleiteten Umzug durch die naheliegenden Straßen und einem ökumenischen Gottesdienst im Festzelt schloss sich das Schießen um die al-

le fünf Jahre unter den bisherigen Majestäten zu vergebende Kaiserwürde an. Mit dem 274. Schuss holte Karl-Heinz Bung den hölzernen Adler aus dem Kugelfang. Gemeinsam mit seiner Frau Ilse wird er ein halbes Jahrzehnt lang die Gievenbecker Siedlergemeinschaft regieren.

Günther Pläster nahm als zweiter Vorsitzender während der Proklamation die silberne Majestätenkette von den Schultern des Vorgän-

gers Alois Lutz und reichte sie weiter an Karl-Heinz Bung. Dem war seine Freude deutlich anzusehen, als er an der Seite seiner Frau Ilse die Insignien entgegennahm.

Im Jahr 2000 grüßten die beiden bereits als Königspaar. Mit dem artistischen Fahnenschlag der Jungschützen endete die Proklamation, ehe beim abendliche Ball die Siedler mit ihren Gästen zum gemütlichen Teil übergangen.